



Feuerwehr-Nachrichten

Abschnitts-Dienstbesprechung

Der im Rüsthaus der FF Ligist abgehaltenen Abschnitts-Dienstbesprechung wohnten Brandrat Josef Schlenz in Vertretung des Landesbranddirektors Karl Strablegg, EABI Bürgermeister August Langmann, Vizebürgermeister Direktor Gerald Amberger für die Marktgemeinde Ligist, Abschnittsarzt Dr. Peter Klug, EBFR Franz Raudner, als „Hausherr“ HBI Alfred Ehmann und die Kommandanten der zugehörigen Wehren bei.

Dabei erklärten die vom Austausch der Funkgeräte — ange-regt durch die Post- und Telegraphendirektion bzw. verursacht durch lange Einsatzdauer — betroffenen Wehren ihre Bereitschaft, neue Geräte anzuschaffen.

Einsätze auf der neu dem Verkehr übergebenen Südautobahn wurden diskutiert, wobei eine Aussprache mit Ing. Gareis noch folgen wird.

Um Terminüberschneidungen in der bevorstehenden Ball-saison zu vermeiden, wurden Termine koordiniert. Interessant und sehr wichtig ist die für 13. November 1982 in Krottendorf vorgesehene Fachtagung des Bezirksfeuerwehrverbandes für Haupt-, Oberbrandinspektoren und Schriftführer.

Ein besonderer Appell des ABI an alle Wehren ging dahin, beim Landesleistungsbewerb 1983 im Rahmen des Landesfeuer-wehrtages am 1. und 2. Juli 1983 in Köflach möglichst viele Gruppen an den Start zu bringen.

Besonderen Wert lege er, Draxler, auch weiterhin auf die Durchführung von Gemeinschaftsübungen und noch im Herbst 1982 wird eine überraschende Abschnittsübung stattfinden.

Mit dem Dank an alle Ehrengäste, Anwesenden und die FF Ligist für die Bereitstellung des Raumes schloß der Ab-schnittsbrandinspektor eine notwendige Dienstbesprechung.